



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 52/17

19.04.2017

Scharf: Bayerischer Tierschutzpreis 2017 - jetzt bewerben

Das Bayerische Umweltministerium lobt auch in diesem Jahr den Bayerischen Tierschutzpreis aus. Er würdigt Personen und Institutionen, die sich in Bayern mit besonderem Engagement für den Tierschutz und die Tiere einsetzen. Die Bayerische Umweltministerin Ulrike Scharf betonte dazu heute in München: "Der bayerische Tierschutzpreis ist eine Anerkennung vor allem für die vielen ehrenamtlichen Helfer im Tierschutz. Er steht für die Liebe zum Tier und für den Respekt vor der Schöpfung. Die Preisträger sind Vorbilder für einen aktiven Tierschutz aus der Mitte der Gesellschaft."

Bis zum 1. Juli 2017 (Datum des Poststempels) können Bewerbungsvorschläge für den mit 12.000 Euro dotierten Preis eingereicht werden. Zusätzlich wird Scharf einen Sonderpreis in Höhe von 5.000 Euro verleihen. Vorschläge können unter dem Stichwort "Tierschutzpreis 2017" per Post oder per E-Mail geschickt werden an

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz,
Rosenkavalierplatz 2,
81925 München,
oder
poststelle@stmuv.bayern.de.

Die Bewerbung sollte eine konkrete Beschreibung des Tierschutzprojektes und die Postanschrift der vorgeschlagenen Personen, Betriebe oder Verbände enthalten.

Die Jury für den Tierschutzpreis setzt sich aus Vertretern von Umweltministerium, Tierschutzbeirat, Tierschutzorganisationen, Wissenschaft und Landwirtschaft zusammen. Gegen die Auswahlentscheidung ist der Rechtsweg ausgeschlossen.

Weitere Informationen im Internet unter www.tiergesundheit.bayern.de